



El pasado 14 de junio de 2016, se reunió la veeduría del SETP en el despacho de la división de Participación ciudadana de la Contraloría Municipal, con el doctor Jimmy Puentes Méndez representante de la Secretaría de Movilidad del Municipio de Neiva y el gerente del SETP doctor Josué Benavides, espacio donde resaltó las ventajas de modernizar nuestra ciudad con nuevas vías e intercambiadores viales que mejoren el flujo vehicular que llevan a darle un urbanismo moderno a Neiva, además de informar los adelantos y compromisos del Comité Veedor.

La veeduría del SETP continuará realizando las mesas de trabajo con los responsables del proyecto para el servicio al ciudadano, con el objetivo de definir un plan conjunto y lograr establecer una red de trabajar con el órgano de control social durante el tiempo de ejecución del proyecto.

“Control Fiscal con Sentido Público”